
出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　34名　　欠席者数　19名
出席率　65.38％　　前々回訂正　88.46％　　　　
欠席者　藤岡，花房，原，原田，岩本，加戸，笠原，川本，河村，鴻上，小松原，西山，岡村，大饗，
　　　　鈴木，高橋，竹本，丹治，（渡辺）

副会長報告 副会長　坪　井　雅　弘
　本日は、 旧ひな壇の皆様を、 会員みんなで慰労する為の例会です。旧ひな壇の、岡本前会
長を始め、竹本前副会長、末吉前幹事、児島前副幹事、氏房前S.A.A.、仲田前副S.A.A.の皆
様、この一年間ご苦労様でした。非常にまとまりのある運営をされていたことに感服致します。
　今年度の、ひな壇一同および理事一同、力を合わせてクラブ運営にあたる所存です。皆様 
ご協力宜しくお願い申し上げます。
　では今夜は、旧ひな壇の皆様方の苦労話を聞きながら、楽しい時間を過ごしたいと思います。

旧ひな壇慰労夜間例会 

　　　　　　岡本前会長の乾杯の音頭　　　　　　　　

前会長　岡本 会員
　毎年恒例のひな壇慰労例会に多くの会員の皆様にお越
し頂き、本日はありがとうございました。一年間、「備えあ
れば憂いなし」の思い、先へ先へとの思いで例会の準備な
ど、北西ロータリークラブを運営することが出来ました。
今年度、ひな壇の皆様のご活躍をお祈り申し上げます。

前幹事　末吉 会員
　やはり幹事の職は大変でしたが、一年間あっという間
でした。樋口幹事、あっという間に終わる幹事職、頑張っ
てください。

「手に手つないで」

旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

◎原点に立ち返り、ロータリーを見つめ直そう 前会長　岡　本　和　夫
　恒例とはいえ、今年も旧ひな壇慰労夜間例会が開催され、旧ひな壇の一人として厚く御礼申し上げます。酷
暑・猛暑続きで、体調管理に例年以上に気を遣う毎日であり、また全国各地で豪雨による被害がでている状況
を目の当たりにして、あらためて自然の脅威を感じることが多くなりました。
　国民の三大義務はご承知の通り、勤労・納税・教育を受けることであります。これをロータリアンに置き換えて
みますと、勤労は例会をはじめ奉仕の機会に参加すること、納税は期限内に会費を納めること、教育はロータ
リーの友等を通して学習の機会をもつこと、ではないでしようか。ロータリーは単年度主義で、RI会長や地区ガ
バナーのテーマも変わり、年度ごとの対応や取り組みも変わります。しかし例会出席をはじめとした基本の積み
重ねにより、 ロータリーヘの理解も深まり、意欲も増すのではないかと考えます。また、例会後半のプログラムを
大切にすることこそ、規律のある例会やクラブならびに会員の一体感・まとまりの向上に繋がると思っています。

前副幹事　児島 会員
　一度、外部卓話の時にみなさんが状況を察知して、講師
の方に多くの質問をして頂いたことがありました。あの
時は助かりました。また副幹事としての一番の思い出は
良き人生の伴侶を得たことです。真面目に頑張っていれ
ば良いこともあるものです。一年間、ありがとうございま
した。

前S.A.A.　氏房 会員
　S.A.A.として一年間お付き合い頂きましてありがとう
ございました。初めてのひな壇でしたが皆さんのご協力
で一年間任期を務めることが出来ました。本当にありが
とうございました。

前副S.A.A.　仲田 会員
　私がお伝えできることはあまりありませんが、一つお
伝えできるとすればロータリークラブでは何かに参加す
る事、何かを皆さんと一緒にやっていくことが楽しいも
のだと思っています。橘高さん、参加して楽しんで一年間
頑張ってください。

 

◎閉会の挨拶 副会長　坪　井　雅　弘
　最初に、挨拶で申しましたので、ここは、旧ひな壇の皆様に感謝の気持ちを込めて、盛大な拍手をお願いします。
　これをもって本日の 「旧ひな壇慰労例会」 をお開きにしたいと思います。
　皆様、 有り難うございました。
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本日のメニュー（７月31日）
冷し物　鰻とろろ蕎麦（茶そば）　錦糸玉子　味付椎茸　薬味　刻み葱　山葵
小　皿　あおさ海苔蒟蒻  酢味噌　　　　　　  小鉢　陸蓮根と蒸し鶏の柚子風味
焚　合　加茂茄子揚げ出し  赤卸し  糸花鰹　　御飯　鱧山椒御飯（岡山県産こしひかり）　　香物  三種

次回のメニュー（８月７日（ヘルシーメニュー））
マナガツオのポワレと野菜のグレック　南瓜のクーリーソースとタプナード
オクラと山芋の和風サラダ　　　　デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩
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